

Gruppe München

Bernward von Possanner zum 80. Geburtstag



Die Münchener Frankenbundgruppe feierte den 80. Geburtstag von Bfr. Bernward von Possanner. Er wurde am 14. März 1913 in München geboren und fand seine Liebe zum Frankenland durch seine Frau Trudi, die in Würzburg zur Welt kam und am 11. Februar mit Ihrem Mann Ihren 75. Geburtstag feierte.

Da Bernward von Possanner früh seinen Vater verlor, kam er nach Herzogenaurach, wo er seine Kindheit verbrachte und auf die Klosterschule ging. 1927 kehrte er nach München zurück, um eine dreijährige kaufmännische Lehre zu absolvieren und nebenbei im Abendstudium die mittlere Reife zu erlangen.

Nach erfolgreicher Berufslaufbahn, neun Jahren Militärzeit und anschließender Kriegsgefangenschaft eröffnete er in München eine Niederlassung einer Chemisch-technischen Fabrik, die er 25 Jahre geleitet hat.

1958 wurde Bernward von Possanner mit seiner Frau Trudi Mitglied des Frankenbundes und war von 1978 bis 1990 Vorsitzender der Münchener Gruppe. In dieser Zeit gab es interessante Vorträge über "Tilman Riemenschneider", (hierzu lud er auch den Münchener Kreis ins Lembachhaus dazu ein) "Residenz Würzburg", "Ansbach, die Perle Mittelfrankens", "Das fränkische Coburg in seiner europäischen Bedeutung", für die sich Bundesfreunde aus ganz Franken zur Verfügung stellten. In Regenstauf gründete er ebenfalls eine Frankenbundgruppe und setzte sich besonders für Bamberg Heimatdichter ein.

So sind es nicht nur die fränkischen Politiker, die ein bißchen in München "regieren", sondern auch die kulturelle Seite wird nicht vernachlässigt.

Für seine Verdienste beim Frankenbund, der Dauthendeygesellschaft und besonders für die Gruppe München bedanken wir uns herzlich. Hierfür bekam Bernward von Possanner von der Dauthendeygesellschaft anlässlich der Feierlichkeiten in der Residenz zum 125. Geburtstag des Dichters am 25. Juli 1992 die silberne Dauthendey-Plakette überreicht.

Alle seine Freunde, im besonderen die Gruppe München, wünschen dem Ehepaar von Possanner noch viele schöne Jahre bei bester Gesundheit. Wir bedanken uns für die Arbeit in den vielen Jahren!

Christine Jakob